



Datum: 14.03.2023
Uhrzeit: 19.00 Uhr – 20.15 Uhr
Ort: Restaurant Schwarzwaldblick
Leitung: Abteilungsleiter Jürgen Hottek
Protokollführung: Gerti Lang

Anwesende Abteilungsleitung:

Jürgen Hottek, Rüdiger Sauter, Guardalupe Mierecke, Susanne Bohl, Gerti Lang

Erweiterte Abteilungsleitung:

Ermy Hilsenbeck-Hottek

Entschuldigt:

Götz Distelrath

Ingeborg Schmidt-Ellmann

Stimmberechtigte Mitglieder der Tennisabteilung: 3 (s. beigefügte Anwesenheitsliste)

Gäste vom Vorstand des Hauptvereins PTSV Jahn:

Michael Kunitzki, Gerlinde Haag

Abteilungsleiter Jürgen Hottek begrüßt die Mitglieder.

Bis Anmeldeschluß lagen keine schriftlichen Anträge und Bewerbungen zur heutigen AMV vor.

Bericht des Kassenprüfers: Bernd von Malzahn

Die Kassenprüfer (Bernd von Malzahn und Christian Wunsch) stellen keinerlei Beanstandungen fest. Die Kassenbestände stimmten mit den in den Kassenbüchern vorgetragenen Salden überein. Übereinstimmung besteht auch bei den komplett vorgelegten Abtlg.-Bankauszügen. Es ist kein Barkassenbestand mehr vorhanden, da zum Jahresende das Bargeld auf das Tenniskonto bei der VoBa Freiburg eingezahlt wurde.

Vorgetragen von Bernd von Malzahn. Christian Wunsch ließ sich entschuldigen.

Jürgen Hottek gab einen kurzen Rückblick auf die vergangene Saison 2022. Es gab keine nennenswerten Vorfälle.

Es gab eine Menge an Reparaturen und Umbauten an den Tennisplätzen (z.B. zwischen Platz 1 und 2 und an den Eingangstoren).

Die Terrasse des Tennishauses wurde neu bepflanzt.

Im Tennishaus mussten keine Veränderungen vorgenommen werden.

Rüdiger Sauter (Stellvertretender Abteilungsleiter und 1. Sportwart)

Bericht zu den vergangenen Medenspielen 2022 und den Mannschaften



Herren: (1. Kreisliga)

Die Herren belegten den 3. Platz, 2 Punkte hinter dem 2.

Herren 30: (2. Bezirksliga)

Die Herren 30 sind aufgestiegen

Bei den Herren 30 sind 2 neue Spieler hinzugekommen. D.h., für 2023 ist nochmals Verstärkung hinzugekommen.

Die Herren 30 haben die Altersklasse gewechselt und spielen im Jahr 2023 Herren 40 (1. BK)

Herren 50: Spielgemeinschaft mit PSV (1. Bezirksklasse)

Die Herren 50 sind aufgestiegen.

Damen: (2. Bezirksklasse)

Die Damen kamen auf Platz 5

Damen 40.1 (2. Bezirksliga)

Die Damen 40.1 kamen auf den 3. Platz und waren punktgleich mit dem 2.

Damen 40.2 (2. Bezirksklasse)

Die Damen 40.2 kamen auf den 2. Platz

Damen 50 (1. Bezirksklasse)

Sie wurden neu gemeldet in der 1. BK, 12:0 Punkte und sind somit locker aufgestiegen

Es wurde eine 2. 50iger Mannschaft gemeldet.

Damen 60 - Einzel- (1. Bezirksliga)

Sie belegten den vorletzten Platz

Damen 60 - Doppel (2. Bezirksliga)

Sie belegten den letzten Platz

Junioren U12 (2. Bezirksliga) belegten gleich den 3. Platz. Es war für alle die 1. Saison.

Es waren tolle Matches mit sehr guter Unterstützung der Eltern.

Junioren U18 wurden mit 0:14 Punkten leider letzte

Juniorinnen U15 belegten Platz 6 mit 2:10 Punkten

Juniorinnen U18 kamen auf Platz 5 mit 2:8 Punkten

Es waren insgesamt 12 Mannschaften

Bericht der Kassenwartin Susanne Bohl

Susanne Bohl berichtet, dass der Eingangsbestand bei ca. 43.000 € liegt und der Ausgangsbestand bei 41.000 €



Der Hauptanteil der Ausgaben betrifft Platzpflegekosten, Versicherung Tennishaus, Bepflanzungen (Terrasse und Außenbereich), Equipment Tennis wie Linienbesen oder auch Sonnenschirme usw., was für den laufenden Spielbetrieb benötigt wird.

Die Mitglieder der Abteilungsleitung bedanken sich bei Susanne Bohl für ihre hervorragende Finanzverwaltung.

Gerlinde Haag beantragt die Entlastung der Abteilungsleitung
Der Entlastung wird einstimmig zugestimmt.

Neuwahlen (Wahlleiterin Gerlinde Haag)

Zur Wahl stehen:

- Stellvertretender Abteilungsleiter und Sportwart (2 Jahre) – **Rüdiger Sauter** (stellt sich erneut zur Wahl)
- Kassenwart /in – **Susanne Bohl** (sie stellt sich erneut zu Wahl, aber ausdrücklich nur für 1 Jahr)
- Protokollführung (2 Jahre) – **Gerti Lang** (stellt sich erneut zur Wahl)

Alle wurden einstimmig wieder gewählt.

Gegenkandidaten standen nicht zur Verfügung.

Benennung der Kassenprüfer (1 Jahr)

Bernd von Malzahn und Christian Wunsch (stellen sich erneut zur Verfügung)

Benennung der Delegierten (1 Jahr)

Ellmann Willi, Burckhardt-Wesemann, Ute, Wunsch Christian, Sättele Robert, Simon Isabell stellen sich erneut zur Verfügung.

Neu: Erich Siebert und (Hottek Jürgen = zusätzliche Stimme als Abteilungsleiter)

Benennung der Jugenddelegierte (1 Jahr)

Moritz Grimm, Michael Zimmermann und Paul Krüger stellen sich erneut zur Verfügung

Benennung des Inklusionsbeauftragten (1 Jahr)

Götz Distelrath stellt sich erneut zur Verfügung

Die Abteilungsleitung bedankt sich bei Gerlinde Haag für ihre Unterstützung bei der Wahlleitung, außerdem Ingrid Langner für die jahrelange Unterstützung als Kassenprüferin.

Die Abteilungsleitung weist darauf hin, dass noch immer ein Getränkewart, Medienwart, Zeugwart und ein Veranstaltungswart gesucht wird.



Ausblick auf die Saison 2023

Folgende Mannschaften wurden für 2023 gemeldet:

Herren,	1. Kreisliga – Sonntag
Damen,	2. Bezirksklasse – Sonntag
Herren 40,	1. Bezirksklasse – Samstag
Damen 40.1,	2. Bezirksliga, Samstag
Damen 40.2,	1. Bezirksklasse – Samstag
Damen 50.1,	2. Bezirksliga – Samstag
Damen 50.2,	1. Bezirksliga – Samstag
Damen 60,	1. Bezirksliga – Freitag
Damen 60 Doppel,	2. Bezirksliga – Montag
Junioren U 12,	2. Bezirksliga – Sonntag
Junioren U 18,	1. Bezirksklasse – Freitag
Juniorinnen U 18,	1. Bezirksklasse – Freitag

(Herren 50, Spielgemeinschaft mit PSV, 1. Bezirksklasse – Samstag (spielen beim PSV))

Da das Buchungssystem für die Tennisabteilung nicht mehr relevant ist und daher auch nicht zum Einsatz kommt, wird das Buchungssystem **ebusy** <https://ptsv-jahn-freiburg.ebusy.de/> eingeführt. Dieses wird im nächsten Newsletter veröffentlicht. Darin wird auch noch einmal auf die Handhabung des Systems eingegangen.

Ebenso die Regelung und Einweisung in die Bedienung der Ballmaschine (hier: Willi Ellmann und Roberto Fernandez).

Die Preise für die Gastgebühren werden auf 7,50 €/Std. (Einzel), 11,25€/1,5. Std. (Doppel) (inkl. MwSt) erhöht. Dieser Preis ist vom Mitglied der Tennisabteilung des PTSV-Jahns zu entrichten. Am Ende der Saison erfolgt eine Rechnungsstellung.

Ranglistenspiele (Race) oder auch Clubmeisterschaften beleben das Miteinander der Tennisabteilung. Das Finalspiel sollte mit einem Fest enden (Götz Distelrath wird sich darum kümmern).

Allgemeines

Training im Winter für die Jugendlichen

Es wird für die nächste Wintersaison geprüft, ob die Plätze 5 und 6 bespielt werden können, ohne dass die Plätze Schaden nehmen. Die Firma Rievo wird sich die Plätze genau anschauen und das mit dem Abteilungsleiter abklären.

Eventuell ist es möglich, eine Winter-Kooperation mit anderen Vereinen für die Kinder in die Wege zu leiten.

Die Abteilungsleitung wird auf Kathrin Mann zugehen, um dieses mit ihr zu besprechen. Es ist gewünscht, dass sie an der nächsten Abteilungsleitungssitzung teilnimmt.



Die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze ist erledigt. Sie müssen noch ca. 3 – 4 Wochen von unserem Platzwart Herrn Kratz regelmäßig gewalzt werden.

100-jähriges Bestehen des PTSV Jahn

Am 15.07.2023 findet ein Vereinsfest auf dem Jahngelände statt, wobei wir uns als Abteilung ebenfalls beteiligen mit der Möglichkeit für Kinder und Jugendliche unsere Sportart kennenzulernen (Einbindung Tennisschule Mann). Am Abend wird auf zwei Dancefloors mit DJs Musik und Tanz geboten (ein Dancefloor wird auf unserer Tennis-Terrasse mit DJ stattfinden (Orga-Team bilden)).

Die Gala findet am 30. Juli 2023 im Alten Kaufhaus auf dem Münsterplatz mit besonders geladenen Gästen statt.

Freiburg, den 17.03.2023

Leitung der Besprechung
Jürgen Hottek

Unterschrift

Protokollführung
Gerti Lang

Gerti Lang

Unterschrift